



★ 7月の土曜チャレンジスクールのプログラム



「思考力を伸ばす教室」と「ポッチャの試合」を行いました。

	かつどうないよう 活動内容	かんそう 感想カード
思考力を伸ばす教室		<p>【プリント問題】</p> <ul style="list-style-type: none"> プリントの問題が難しくてイライラすることがあって、でも答えを見て「なるほど」と思いました。また、やりたくなりました。 たくさんのことに挑戦出来て、面白かったです。少し難しかったけれど、一生懸命に考えることができました。楽しかったです。
		<p>【キューブ・キューブ】</p> <ul style="list-style-type: none"> キューブ・キューブでいろいろな形を作れて面白かったです。 難しかったけれど、とても楽しかったです。キューブ・キューブをやるのに53秒でした。形を作るときに速くできました。 想像していたより僕やみんなが天才でした。
ポッチャの試合		<ul style="list-style-type: none"> 楽しかったです。白いボールの近くにボールを置いて、嬉しかったです。また試合をやりたいです。 攻めて白玉に近づけたり相手玉を飛ばしたりとポッチャの試合ができました。一進一退の戦いでした。 ぼろ負け〜。手違いで1位から3位になりました。 ポッチャは3年間やっていて最後だったけど、めっちゃ！楽しかったです。コツを覚えたのでとても面白かったです。みんなと協力してできました。2学期も頑張ります！！ 準優勝 できて面白かったし楽しかったです。もう一回ポッチャの試合ができれば嬉しいです。チーム名：イチゴ同盟
		<p>しろボール</p>

★ 土曜チャレンジ連絡事項

- 2学期最初の土曜チャレンジスクールは、サッカーです。残暑が厳しいことが考えられます。帽子、水筒や汗拭きタオルを忘れず用意しましょう。
- 9月16日の落語は、講師の先生から皆さんが日頃練習している音楽やダンス、手品などを発表する機会を作りたいと提案されました。9月9日の土曜チャレンジで発表希望者を聞きます。発表時間は、3〜5分です。
- 10月までの予定

月 日	内 容	場 所
9月 9日	サッカー（1回目）	校庭・（雨天時体育館）
9月16日	落語	プレイルーム
10月21日	工作	図工室
10月28日	サッカー（2回目）	校庭・（雨天時図工室）



※ 7月の放課後チャレンジスクール

猛暑日で暑さ指数も3.1以上のため体育館や校庭で遊べない日がありました。

空調が使用できるプレイルームなどで活動しました。



	活動の様子	振り返り
家庭科室		<ul style="list-style-type: none"> 宿題が難しくて時間がかかった。 宿題が終わった後は、オセロゲームをして楽しかった。 宿題が多かったけれど、最後まで集中してやりました。
図工室1		<ul style="list-style-type: none"> 今日は暑かったので、お母さんのうちわも作った。喜んでくれるとうれしいです。 うちわの模様を考えることが楽しかったです。きれいなうちわができました。 うちわの風が涼しいです。
図工室2		<ul style="list-style-type: none"> 先生に手伝ってもらって、初めて竹とんぼを作りました。 竹とんぼを2つ作りました。高く飛んだのでうれしかったです。 羽を青にしました。面白かったです。
プレイルーム		<ul style="list-style-type: none"> 図工室で作った竹とんぼを友だちと一緒に飛ばしました。楽しかったです。 ポッチャの赤と青のボールを使って、遊びました。ポッチャは分からないけど、楽しかったです。

☆ チャレンジ「とちの木」事務局より保護者の皆様へ

① 「とちの木」の5つの約束を活動場所に掲示しています。

「とちの木」の5つの約束

- ・ しっかり、あいさつをします
- ・ 時間を守ります
- ・ 友だちと仲良くします
- ・ 忘れ物をしません
- ・ 使った物は元に戻します

※5つの約束の目標

- チャレンジ「とちの木」の活動で子どもたちの成長を促す。
- 異学年での交流を通して、コミュニケーションスキルを高める。
- 約束を守ることでお互いの信頼関係を深める。

② 2学期も子どもたちと安全と安心に配慮して、子どもたちの健全育成に向けてスタッフで協議をして多様なプログラムや活動を実施していきます。これからもよろしく願いいたします。

③ チャレンジ「とちの木」通信は、東大成小学校のホームページに掲載しています。